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DB4 Jeder kann selbstverständlich seine Meinung habe, aber mir erschließt es sich nicht ganz,
warum ein AR-Kandidat nicht in solch einem Forum hin und wieder etwas schreiben sollte? In
anderen Medien äußern sich auch viele Kandidaten und Verantwortliche des Vereins. Im
Gegenteil, ich denke, dass dies eigentlich nahbar und vorbildlich ist.

Immerhin wird erst höchstmögliche Transparenz gefordert und man möchte alles über
die Kandidaten wissen und dann ist das plötzlich ein Manko? Das ist doch sehr
widersprüchlich!

Zumal du ja selbst einige Fragen an die Kandidaten hattest und unbedingt möglichst
detaillierte Antworten gewünscht hast, weil das für die Entscheidungsfindung bei der Wahl sehr
relevant sei. Wenn man dann zahlreiche Fragen transparent und inhaltlich seriös beantwortet,
wird das dann plötzlich zu einem Mangel?

Ich bin ehrlich gesagt sehr verwundert.  Aber bestimmt habe ich dich da einfach nur
falsch verstanden.... 
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